



事務局 だより

Vol. 16
Apr. 2023



**ケークリエイト
株式会社**

京都市南区吉祥院嶋高町 24-6
TEL 075-963-5446
代表取締役 北井 弘樹



**株式会社
O's Corporation**

京都府宇治市槇島町門口 32-1
TEL 0774-46-8210
代表取締役 上田 修



株式会社 Beyond

京都市山科区柳辻中在家町 28-51
TEL 075-644-5876
代表取締役 金村 厚紀



新入会員様のご紹介

京都にも外国人観光客の方々が増えてきました。
新型コロナは5類へ移行、マスクの着用も緩和され、少しずつ、
コロナ前の生活に戻りつつあります。1月13日の京都ビルメンテナンス協会
「令和5年新年合同賀詞交歓会」でもご挨拶いただきましたが、この厳しいコロナ禍の
約3年間の間に入会された新入会員様を改めてご紹介します。



株式会社ルフト

京都市南区上鳥羽中原原 7 番地
TEL 075-644-9416
代表取締役 寺田 真



**ホスピタル・メンテナンス
株式会社**

京都市上京区春帯町丸太町上る 350
京都宣伝センター機関紙会館 4 階
TEL 075-744-1428
代表取締役 高橋 政則



**株式会社
アークス・コーポレーション**

京都府長岡京市今里三ノ坪 3-1
TEL 075-874-3001
代表取締役 綿谷 重子



マイ・スター株式会社

京都市中京区西ノ京冷泉町 108 番地
TEL 075-334-6888
代表取締役 石田 洋章



株式会社正栄建設

京都市北区小山下花ノ木町 41-2
TEL 075-495-8575
代表取締役
森岡 正典



2023年4月1日付で
株式会社 JAPAN ホワイト様
株式会社 新和 様が入会され
ました。

KBMAニュースで
ご紹介しています。
ぜひご覧ください。



2022 事務局 Diary

蹴上インクライン 京都市動物園

日本文化を学ぶ機会として、岡崎周辺を散策、入国
当時からのリクエスト、動物園にも行きました。



実習生

春

お花見

地域社会との交流・日本文
化を学ぶ機会として、日本人
学生と丸山公園へお花見に
行きました



実習生

八坂神社

高瀬川～八坂神社
周辺を散策。露店で
たこ焼きや、りんご飴
を楽しみました。



実習生

南座で観劇

会員様にご紹介いただき南座
へ観劇に行きました。ピンクの
可愛い傘もお借りし、歌に合わ
せて一緒にフリフリ!



全協総会 in 徳島

全国ビルメンテナンス協会
定時総会、会員交流会に参
加しました。



ハロウィンパーティー

皆様ご存じの、事務局主催の
ハロウィンパーティー!
たくさんの方にお越しいたけま
した。全国ビルメンテナンス協
会が取材に来ていただきました。



夏

安全と 健康管理講習会

野菜を中心とした優しい
お味の松花堂弁当をいた
だきました。



青年部 動画撮影

青年部が制作する
お掃除動画の、撮
影、編集をお手伝い
しました。



秋

ふれあい

心のステーション

支援学校の生徒さん
が作成された製品は
どれも素敵!



実習生相談対応

実習生からの電話相談
や、在留カード更新手
続き、携帯電話の修理
同行、病院受診の付き
添い等にも行きました。



冬

新年合同 賀詞交歓会

藤井会長から皆様へ
のお年賀「生ビールサ
ービス」のお手伝いを
しました。



昨年、腸を短くする手術をしました。生まれつき大腸が異常に長く、定位置に収まっておらず、時には心臓の下あたりまで縦横無尽に動き回りねじれるため、腹痛に悩んでいました。悩んでいたというより、生まれた時からこんな感じなので、これが普通だしやーない、と付き合ってきたのです。普通の人の大腸はだいたい65cm、伸ばせば1.5m。私は2m程切って、現在75cm。どう考えても長すぎでした。今は突然襲ってくる謎の腹痛もなくなり、生まれ変わったようです。見た目変わらんけど。 南部

三苦の1ミリに叫び、大谷の準決勝二塁打!に絶叫し、りくりゅうのキスアンドクライで涙腺崩壊の白井です。そんな私は昔から、他人の影の努力を勝手に妄想する癖があり、最近ではそれに母心が加わって情緒がもう大変です。「練習しすぎてケガしてるのに、あんなに走って」とか「自分を信じて!」とか…その選手のこと何も知らないくせに!と自分でも思います。次の楽しみは天心のボクシングデビュー戦!「新たなチャレンジ、私はいつも応援してるからね!」(母心) 白井

春になると思い出すのは、高校を卒業する日の朝の情報番組です。卒業する人に向けての言葉を募集するコーナーに、こんな言葉がありました。『さようなら 約束せずに 会えた日々』その言葉を聞いた瞬間に、自分はなんてかけがえのない時間を過ごしてきたんだろう、と、そしてもう戻ることにはできない切なさを感じたのを覚えています。高校を卒業したのはウンと前ですが、今でもこの言葉は私に残っていて、折に触れ、大切なことを思い出させてくれます。当たり前のように、おはようから始まる毎日ですが、縁があって『約束せずに会える人』がいて『約束せずに会える日々』を送れることに感謝しています。今年度もどうぞよろしくお祈りします。 若山